

# みなしご通信



## 定時定点回収 即時廃止を求める請願

### 殺処分反対！

広島県定時定点収集全面  
撤廃の署名ですが、ひとつ  
の区切  
りとし  
て1月  
末を發  
表した  
ため月  
末前に  
ものす  
ごい数  
の封筒が届きました。



ウチのポストに入りきらず  
私一人ではポストから部屋  
まで持ちきれなかったの  
で一緒にいたちばわん代表の  
扇田桂代さんにも持つても  
らいました。すごい数の封  
筒で同じように殺処分ゼロ  
を目指している桂代ちゃん  
も「こんなに犬猫のことを

考えてくれてる人が居るん  
だ。」って感動で半分泣い  
ていました。マジでこの数  
を見たら泣きますよ。この  
中には国外からの署名も多  
く、お一人様署名もあり、  
まさに1票の重み満載です。  
私は感謝しても感謝して  
もしきれません。  
署名〆切の月末が近くなっ  
た今日つ  
いに封筒  
が段ボー  
ル箱で届  
きました。  
『涙が出  
ました。』  
日本全国  
北は北海道から南は沖縄県  
まで署名を書いてくれてな  
い都道府県はありません。  
日本全国すべての都道府県  
にお住まいの方々から広島  
の野蛮な制度の全面撤廃を  
願う署名が届きました。こ  
れは素晴らしいことです。



日本全国どの町にも動  
物の置かれてるむごたら  
しい現状にいきどおり、涙  
している人がいる。私と同  
じ悔しい思いをしている人  
がこんなにいっぱいおる。  
動物を殺すのも人間なら守  
れるのも人間。『ヨシ、私に  
できることを休まずに精一  
杯やって行こう。今まさに  
苦しんでいる動物のことを  
思うと誰に何を言われよう  
がそんなものの数にも  
入らん。』

## 大移動

1月13日(月)、犬猫  
みなしご救援隊2号館猫部  
屋別館オープンの日。  
この別館では福島第一原  
発放射能  
漏れ事故  
により家  
族と離れ  
ばなれに  
された猫  
たちと、



広島市動物管理センターに  
持ち込まれ殺処分対象と位  
置づけられた猫たちが暮し  
ていきます。



オープンと同時に30匹  
ほどの猫  
がわくッ  
と入って  
来ました。  
初めて入  
る部屋と  
は思えな  
いほどみ



んな堂々としていました。  
天井アスレチック猫棚はと  
ころどころ穴をくり抜いて  
いて「のぞき見」できる状  
態にし  
ていま  
す。  
おバ  
かな人  
間たち  
はなぜ  
か一列  
に並ん

で猫たちの一挙手一投足に  
いちいち「スゴい。」  
「スゴい。」を連発。私  
のやり方だと2号館猫部屋  
とこの別館とで600〜7  
00匹は余裕です。

**TNR 斉手術福山**  
福山市は広島県で一番



目の規模を誇る中核市です。  
「福山の動物愛護は遅れと  
るけくな。」と動物好きな  
福山市民は嘆いています  
『そんな  
ことくな  
い。』私  
は広島県  
内だと福  
山が一番  
チャンス  
の大きい

町じゃ思うとります。広島  
県内で一番最初が変わるの  
は福山市かと思うとります。  
福山市動物愛護センターの  
古賀所長ともこれまで何度  
も討論しました。行政レベ  
ルではありますが古賀所長  
はマシです。この所長が他  
の機関に転属されるまでに  
うまいこと持つて行けたら  
福山市は変われます。  
もうひとつ福山市には年  
間100匹まで猫の不妊手  
術無料の動物病院がありま  
す。それも他の市町にはな  
い強みです。

**TNR 斉手術呉**  
今回の呉会場は呉市天応



木に登り土管に入る子のため期だろ

TNRは野良猫のために考えられた苦肉の策の果ての愛護手段です。私たちはTNRイノベーショ



市民センターです。職員さんの対応もすくよく

ここがええ。「中谷さくん！入口にみなしご救援隊つて書いてありますよ。記念に写真撮らなくていいんですか？」山口先生が廊下から叫びました。

動かざるをえんです。何か解決策はないですか？」そう相談されたのが確か2010年。1年かけてほとんどの猫のTNRを終えた2013年春、町内会副会



内副会長から「野良猫の餌やりと住民とのトラブルが絶えず町としても

瀬戸内海国立公園を含む島市南区元宇品町この町

うが手術痕は限界まで小さく。だからと言って子宮を残し卵巣のみ摘出は絶対にNGです。昨日の福山市の会場には広島県東部家畜保健衛生所が、今日の呉市の会場には広島県西部家畜保健衛生所がようやく視察に来てくれました。私たちの活動がやっと認められたのかと思うとちよつと嬉しいです。

TNR一斉手術元宇品

動物管理センターの所長とガツチリ握手『殺処分ゼロを目指してなんぼくでも協力するけえ頼むよ所長。』テントの片付けも町内会の役員さんたちが頑張っ



た広島市

広島県広島市南区元宇品

長から「中谷さん。あれだけ毎年いた子猫が今年は1匹も見かけんよ。そればかりか猫の状態がよくなって毛艶がええ。TNRつてのはスゴいもんじゃね。」町内会の役員さんたちには【殺さなくても共存共生できる方法】TNR活動を納得し理解してもらいました。残るは国立公園以外の住宅地の野良猫問題。回覧板を数回に分けて回してもらい最後は役員さんが2人1組で1軒ずつ、お宅訪問、し実現した元宇品TNR一斉手術です。

福島第一原発から20km圏内にある町が警戒区域に指定され私は精神的に病みストレスで2週間で15kg太りました。一気に太ったため薬指にハメていた指輪がはずれなくなつて長い

みなさん、この活動のために新車のバスを寄贈してください。



の役員さんが押しつけてくれたエンジンがかか

NPO法人 (特定非営利活動法人) 犬猫みなしご救援隊 www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊 〒731-0234 広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2 TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

こと痛くて困っていたのですが、先日ようやく指輪がはずれ指輪によるうっ血も治り元のキレイな指に戻っていました。私の体から最後の装飾品がなくなり私はさらに身軽になりました。めでたしめでたし。 一月の予定 ▼出張・みなしご庵 【2日】岡山ふれあいセンター小ホール トークショー、パネル展、オリジナルグッズ販売